
 

 

 

 
REQUERIMENTO ___/2025 

 

 

 

 

SR. PRESIDENTE, 
SRAS. VEREADORAS, 
SRS. VEREADORES, 

 
 

 
 

               Na forma regimental, requeiro à Mesa, que após ouvir o Plenário, seja inserida em 
ata dos nossos trabalhos e comunicado através de ofício desta Presidência, a Ilustríssima 
Prefeita Mª. Do Socorro Delfino e a Secretária de Planejamento Urbanismo Sra. Elis Regina 
ao Secretário de Infraestrutura Sr. João Vitor e ao Secretário de Juventude, Esporte e Lazer 
Sr. Marcos Júnior para o devido encaminhamento da solicitação e execução da obra de 
construção de uma Arena Esportiva Society no bairro São José, mais precisamente na 
lateral da Estrada do Amor, município de Cajazeiras – PB. 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

VICTOR BRUNO GONÇALVES DIAS 

VEREADOR (MOBILIZA) 
 
 
 

 



 

 
 
 
 

JUSTIFICATIVA 
 
 

A comunidade esportiva do bairro São José há muitos anos utiliza um espaço na lateral da 
Estrada do Amor para a prática do futebol society. No entanto, o local não possui 
infraestrutura adequada para os jogadores e torcedores. Atualmente, o campo é um terreno 
de barro e lixão batido, onde os atletas jogam sob sol intenso, sem qualquer tipo de cobertura 
ou proteção. Além disso, o espaço carece de elementos essenciais como banheiros, 
fornecimento de água, estacionamento e vestiários, tornando as condições inadequadas tanto 
para os jogadores quanto para o público que frequenta o local. 
 
Diante dessa realidade, faz-se necessária a construção de uma Arena Society que atenda aos 
padrões nacionais da modalidade, proporcionando conforto, segurança e durabilidade à 
obra. A proposta inclui a instalação de dois lances de arquibancada, garantindo melhor 
acomodação para os torcedores, além da criação de um espaço adequado para a imprensa, 
incluindo uma cabine específica para cobertura e transmissões esportivas. 
 
A construção dessa arena representará um avanço significativo para o esporte local, 
incentivando a prática esportiva, promovendo lazer e oferecendo um ambiente adequado e 
seguro para todos. Assim, solicita-se a devida atenção do poder público para que esta obra 
seja viabilizada o mais breve possível. 
 
 
 
 
 

PLENÁRIO EDMILSON FEITOSA CAVALCANTE, EM 07 DE FEVEREIRO DE 2025. 

 

 

 

 

 

 

 

VICTOR BRUNO GONÇALVES DIAS 

VEREADOR (MOBILIZA) 
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